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rien à perdre !
écrit par Pikachu | 7 avril 2020

Trump : je ne suis pas médecin, mais j’ai du bon sens 

Trump .

Sur le site de la maison blanche, on peut lire l’un des
derniers communiqués de Trump.
Le jour et la nuit, quand on met côte à côte l’âne bâté qui
est notre président et Donald Trump.
Trump parle simplement mais avec bon sens. Macron parle de
manière alambiquée mais pour nous enfumer.
Trump  est  positif,  vraiment  positif.  Macron  n’est  pas
positif, ni vraiment, ni faussement.
Trump a la foi, et il insuffle de l’espoir en son peuple.
Macron est déprimant.
Trump a confiance en la victoire et ça se voit…
C’est ce mental qui libéra l’Europe je suppose.
C’est  ici  :  https://www.whitehouse.gov/-
briefings-statements/remarks-president-trump-vice-president-
pence-members-coronavirus-task-force-press-briefing-20/
Et c’est cette partie consacrée à l’hydroxychloroquine qui

https://resistancerepublicaine.com/2020/04/07/trump-on-a-achete-29-millions-de-doses-dhydroxychloroquine-on-na-rien-a-perdre/
https://resistancerepublicaine.com/2020/04/07/trump-on-a-achete-29-millions-de-doses-dhydroxychloroquine-on-na-rien-a-perdre/
https://resistancerepublicaine.com/2020/04/07/trump-on-a-achete-29-millions-de-doses-dhydroxychloroquine-on-na-rien-a-perdre/
https://resistancerepublicaine.com/2020/04/07/trump-on-a-achete-29-millions-de-doses-dhydroxychloroquine-on-na-rien-a-perdre/
https://www.whitehouse.gov/briefings-statements/remarks-president-trump-vice-president-pence-members-coronavirus-task-force-press-briefing-20/?utm_source=link
https://www.whitehouse.gov/briefings-statements/remarks-president-trump-vice-president-pence-members-coronavirus-task-force-press-briefing-20/?utm_source=link
https://www.whitehouse.gov/briefings-statements/remarks-president-trump-vice-president-pence-members-coronavirus-task-force-press-briefing-20/?utm_source=link


nous intéresse :
Et l’autre chose que nous avons achetée en grand nombre  est
l’hydroxychloroquine  qui, je pense – comme vous le savez- ,
est un excellent médicament contre le paludisme. Cela a
fonctionné  incroyablement.  C’est  ce  puissant  médicament
contre  le  paludisme.  Et  il  y  a  des  signes  que  cela
fonctionne. Quelques signes très forts. Et, en attendant, ça
fait longtemps. Il fonctionne également très puissamment sur
le lupus. 

Il y a donc des signes très forts et puissants, et nous
devrons voir. Parce que là encore, il est en cours de test.
C’est  une  nouvelle  chose  qui  vient  de  nous  arriver  –
«l’ennemi  invisible»,  nous  l’appelons.

Et,  si  vous  le  pouvez,  si  vous  n’avez  aucun  signe  de
problèmes cardiaques,  l’azithromycine aussi – qui tuera
certaines choses que vous ne voulez pas vivre dans votre
corps – c’est un médicament puissant – ne le faites pas si
vous avez un problème, un problème cardiaque, nous dirions:
laissez  votre  médecin  y  penser.  Mais  en  tant  que
combinaison, je pense que ce sont deux choses qui devraient
être examinées très attentivement.

.

Maintenant,  nous  avons  acheté  et  stocké  29  millions  de
comprimés d’hydroxychloroquine – 29 millions. Beaucoup de
pharmacies en ont sur ordonnance et aussi – et elles ne sont
pas  chères.  De  plus,  nous  les  envoyons  à  divers
laboratoires,  à  nos  militaires.  Nous  les  envoyons  aux
hôpitaux. Nous les envoyons partout.

.

Je pense juste que c’est quelque chose – vous connaissez
l’expression,  je  l’ai  utilisée  pour  certaines  raisons:
“Qu’est-ce que vous avez à perdre?” Qu’avez-vous à perdre?
Et beaucoup de gens disent que quand – et que vous le prenez



–  si  vous  êtes  un  médecin,  une  infirmière,  un  premier
intervenant, un médecin qui va à l’hôpital, ils disent que
le  prendre  avant  le  fait  est  bon.  Mais  qu’avez-vous  à
perdre? Ils disent: “Prenez-le.”

Je ne le regarde pas d’une manière ou d’une autre, mais nous
voulons sortir de là. Si cela fonctionne, il serait dommage
que nous ne le fassions pas tôt. Mais nous avons de très
bons  signes.  Voilà  donc  l’hydroxychloroquine  et
l’azithromycine.

Et, encore une fois, vous devez passer par votre personnel
médical, obtenir l’approbation. Mais j’ai vu des choses que
j’aime un peu. Alors qu’est-ce que je sais? Je ne suis pas
médecin.  Mais j’ai du bon sens. La FDA le sent bien. Ils
l’ont – comme vous le savez-  ils l’ont approuvé. Ils l’ont
rapidement approuvé. Et la raison: parce que cela existe
depuis  longtemps  et  qu’ils  connaissent  les  effets
secondaires et qu’ils connaissent également le potentiel.
Donc, sur cette base, nous l’avons envoyé dans tout le pays
et nous l’avons stocké – environ 29 millions de doses.
Vingt-neuf millions de doses. Nous en avons beaucoup. Nous
espérons que cela fonctionne.

.

Nous sommes poussés par les esprits les plus brillants de la
science – nous avons les esprits les plus brillants de la
science.  Nous  sommes  motivés  par  l’objectif  de  se
débarrasser de ce fléau, de se débarrasser de ce virus. Ces
esprits brillants travaillent sur les thérapies antivirales
et les vaccins les plus efficaces. Nous travaillons très,
très dur. J’ai rencontré beaucoup de médecins qui le font.
Ce sont des médecins qui travaillent si dur pour vaincre le
virus.

Nous vous recommandons fortement de rester à la maison, de
pratiquer  une  hygiène  vigoureuse  et  de  maintenir  une



distance  sociale.   Vous  n’allez  tout  simplement  pas
l’attraper. C’est l’arme la plus efficace de cette guerre.

Et je vais vous dire que nous nous engageons envers vous.
Nous nous engageons envers les habitants de notre pays comme
peu d’administrations, peu de gens, peu de professionnels se
sont engagés auparavant. Ils  travaillent si dur. Je les
vois. Je les vois sous mes yeux, épuisés – des gens avec qui
j’ai affaire tous les jours, épuisés. Ils n’ont pas quitté
leurs bureaux. Ils n’ont pas quitté leurs hôpitaux. Nous les
rencontrons. Nous les voyons.

Et d’énormes progrès ont été réalisés.


